

publimetro 

Moody's mantiene perspectiva negativa para México

Hacienda resaltó que la decisión de Moody's sigue la línea de otras agencias como Fitch Ratings y Standard & Poor's

PUBLIMETRO

La agencia calificadora Moody's ratificó la calificación crediticia de la deuda mexicana con perspectiva negativa, así lo informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La dependencia resaltó que esta decisión sigue la línea de otras agencias como Fitch Ratings y Standard & Poor's.

Asegura que esto mantiene el acceso a los mercados financieros internacionales en condiciones favorables para el sector público y privado nacional.

La agencia considera un mayor riesgo de que “el crecimiento a mediano plazo se vea afectado por la atonía de la demanda interna, las débiles perspectivas de inversión y el crecimiento limitado de la productividad, que no se recuperará”, dijo.

En ese sentido, las cuentas fiscales están expuestas tanto al riesgo de un crecimiento menor al esperado como a la posibilidad de que el apoyo financiero para Pemex supere las expectativas, ya que la agencia cree que es poco probable que la estrategia actual aborde con éxito los desafíos estratégicos de la compañía y los que enfrentan los más amplios.